

Schachclub Zimmerberg im Mai 2015

www.schachclubzimmerberg.ch,

Jahresbericht des Präsidenten 2014/15

Liebe Freunde

Wir haben 34 aktive und dem SSB gemeldete Mitglieder. Sechs davon sind Schüler und Jugendmitglieder. Wir haben noch weitere Junioren, die vorerst nur das Training besuchen. Die Anzahl Passivmitglieder beträgt 16. Speziell begrüßen möchte ich als neues Mitglied Thorsten Guksch.

Leider haben uns die 2 stärksten Spieler Richtung Ausland verlassen. Andras Kokavec kehrte in seine Heimat Ungarn zurück, Thomas Goldie ging nach England ins Internat. Zudem hat sich Rolf Bosshard infolge gesundheitlicher Probleme entschieden, den Club zu verlassen. Richard Johnson hat für eine Saison aufs Schachspielen verzichtet, wir hoffen, ihn bald wieder begrüßen zu dürfen.

Die Arbeit konnte dank aller Vorstandsmitglieder erfolgreich erledigt werden. Ich möchte mich an dieser Stelle bei meinen Vorstands-Kollegen und Julius Selecky für deren Engagement bedanken. Es wäre sehr zu wünschen, dass alle Clubmitglieder vor und nach den Partien ihre Bretter und Figuren selber aufstellen und auch wieder aufräumen würden.

Für das Resultat unserer Clubkasse verweise ich auf den Bericht unseres Kasiers J.P. Monsch sowie den Revisorenbericht.

Das interne Clubturnier 2014/2015 wurde wie immer von Sepp gut organisiert. Im A-Turnier steht David Steiger als erstmaliger Sieger fest. Das B-Turnier konnte Sepp selber gewinnen. Herzliche Gratulation an beide Sieger.

In der SMM konnte sich die 1. Mannschaft in der 2. Liga halten und die 2. Mannschaft erkämpfte sich ein Aufstiegsspiel, das dann leider verloren ging. Die Situation mit knappen Spielern in Zimmerberg 3 hat uns zusammen mit dem Wegzug von Spielern gezwungen, ab der Saison 2015 nur noch mit 2 Mannschaften zu spielen.

In der ZMM konnten wir uns in der Meisterklasse halten, sind aber dringend auf weitere sehr gute „Gast-Spieler“ angewiesen. Ich bitte alle Clubmitglieder im Bekanntenkreis zu suchen.

Für Details zu den Mannschaftswettkämpfen möchte ich auch diesmal auf die Berichte der Mannschaftskoordinatoren auf unserer Internet Homepage verweisen.

Die Senioren spielen regelmässig und erfolgreich bei den Veranstaltungen der „Schweizer Schach Senioren“.

Das Juniorenttraining besteht abwechselnd aus freiem Spiel und einfacher Theorie.

Das Badi-Open wurde erfolgreich zum 12. Mal durchgeführt.

Mangels Interesse wurde kein neuer Cup gestartet.

Zum Schluss möchte ich mich bei Euch allen für das Vertrauen und manchmal auch die Geduld, welche Ihr mir entgegengebracht habt, herzlichst bedanken. Ich wünsche Euch weiterhin viel Erfolg und Spass am Schach!

Euer Präsident
Hanspeter Giger